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CCOONNSSEEIILL  DDEE  LLAA  VVIIEE  SSOOCCIIAALLEE 

Compte-rendu de la réunion du  

9 septembre 2024 à l’ESAT « des Hauts de Belfort » 

 

 
Participants :Thierry FURSTER – Virginie HAMMER – Olivier DIEVAL – Céline DELENKIAN – Franck 

CABANES – Sandra LAZZARIS – Méghane DUPATY – Chantal GRANGER – Yvonne LAMADELAINE – Gérard 

CARLE – Robert BIEHLER – romain WETTERWALD – Jeanne-Marie PRADIER – Christine CHALMEY.  

Excusés:Ingrid CLEMENT – Romain WETTERWALD – Alex QUAI 

 

Le Directeur Adjoint souhaite la bienvenue et remercie les participants de leur 
présence.  
 
I- THEMES RELATIFS AU FONCTIONNEMENT DE LA COMMISSION DE SITE 

DU CVS 

 

➢ Approbation du compte rendu du 13/05/2024 à l’unanimité. 
 
II - THEMES RELATIFS A L’ORGANISATION DE L’ESAT 

 
Enquête de satisfaction restauration :  
Ci-dessous les résultats de l’enquête de satisfaction du mois de juin 2024. Ils 
seront affichés à l’entrée de la restauration. 
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Retour sur la journée du 26 juillet 2024 : 
 
Sortie au Ballon d’Alsace avec 2 propositions d’activités :  accrobranche ou 
marche jusqu’à la ferme du WISSGRUT au départ de la Gentiane.  
D’autres activités ont été proposées aux marcheurs, pétanque, molky – pique-
nique à la ferme et tarte aux myrtilles. 
 
 
 
 
 
Les personnes présentes en commission ont apprécié cette journée.  
Un regret concernant l’accrobranche : c’était trop court, on aurait voulu faire plus 
de parcours.  
 
Plan de transformation des ESAT (suite) 
 

• Il n’y a pas eu d’évolution depuis la dernière commission 
 

• PRISE EN CHARGE DES FRAIS DE TRANSPORT 
 
La date limite pour redonner les documents est le 
vendredi 20 septembre. 
 
Madame LAMADELEINE, nous informe qu’il est possible d’obtenir la 
facture du mois par courrier. Il faut simplement en faire la demande auprès 
d’OPTYMO. 
 

III- THEMES RELATIFS A L’ORGANISATION DU SITE 

 

Plan bleu canicule 

• Cette année, nous sommes restés en vigilance normale 

Durant quelques jours, nous avons aménagé les temps de pause lors des 

fortes chaleurs. 

Nous attendons 2 fontaines à eau de gros débit. Elles seront installées en 

salle de pause et dans l’atelier papier 2. 

 



 

Page 3 sur 5 

 

• Pour information :  des travaux seront réalisés sur une partie du toit avec la 

mise en place d’une membrane blanche. Les rayons du soleil seront 

repoussés et cela devrait réduire la température à l’intérieur du bâtiment. 

 

Nous prévoyons de faire l’ensemble du site  

sur plusieurs années. 

 

 

 

Point sur les activités 

Atelier Façonnage papier  

• Il n’y a pas d’inquiétude pour ce secteur mais actuellement, il y a une 

baisse d’activité. 

 

Atelier Condi-Montage  

• Il y a un peu d’inquiétude pour ce secteur. En fin d’année, un des produits 

s’arrête. L’ESAT n’a pas été retenu pour la fabrication du nouveau produit. 

Nous recherchons du travail auprès de nouvelles entreprises.  

Atelier les 4 saisons  

• Nos 3 clients les sapins bleus / Jacot Billey / InnOralis nous apportent du 

travail qui pourra être réparti dans les ateliers en baisse d’activité. 

  

IV- QUESTIONS DIVERSES 

 

 

QUESTIONS               

 

REPONSES                                 

 

1 Peut-on avoir un tapis et un rideau 
pour les douches ? 

Des tapis peuvent être installés dans 
les douches, une chaise et une 
raclette mais pas de rideaux.  CQVT 
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CVS 

CVS 

2 Il y a des personnes qui ne 
respectent pas le marquage au sol à 
la sortie de l’établissement. Que 
peut-on faire ? 

Le marquage a été mis en place pour 
assurer la sécurité des personnes et 
différencier les flux avec les voitures. 
Malheureusement certaines 
personnes ne respectent pas le 
chemin prévu à cet effet.  
Il est impossible de mettre en 
permanence un « gendarme » qui 
imposerait le cheminement prévu. 
Des sensibilisations « sécurité » 
seront réalisées régulièrement. La 
question des déplacements sur site 
pourra être abordée dans ce cadre.  
  

3 Serait-il possible de faire venir une 
entreprise pour nettoyer toutes les 
façades ? 

1 fois par an, une entreprise de 
nettoyage intervient pour laver les 
vitres extérieures du bâtiment 
administratif. Le coût est très 
important. Il serait beaucoup trop 
onéreux de faire l’ensemble des 
façades. Par contre, les vitres 
peuvent être nettoyées en interne.  

4 Est-possible d’avoir tout le mois 
d’aout l’année prochaine ? Peut-on 
reprendre le travail en Septembre ? 

 

5 Le passage piéton est glissant l’hiver. 
Y aura-t-il un autre passage pour les 
personnes à mobilité réduite ? 

Un protocole de déneigement est en 
place depuis plusieurs années pour 
saler et nettoyer l’accès au site ainsi 
que la rampe d’accès. Aucune autre 
solution n’est envisagée dans 
l’immédiat. 

6 Serait-il possible que les animatrices 
de l’espace-temps libre puissent 
visiter l’ESAT ? 

Oui, la demande doit être faite 
officiellement par Myriam 
JACQUEMARD 

7 Est-il possible de mettre une boite 
aux lettres devant les bureaux de 
Cindy et Mary pour déposer le 
courrier lorsqu’elles sont absentes ? 

En cas d’absence de Cindy ou de 
Mary, les documents à leur intention 
peuvent être déposés au secrétariat 
du site.  

8 Pourrait-on avoir une compensation 
financière pour les personnes qui 
viennent en voiture ou navette ESAT 
pour que ce soit équitable ?  
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CVS 

CVS 

       
9  

La sortie du 26/07 était mal 
organisée. On est parti trop tard et on 
n’a pas pu profiter. L’accrobranche 
était trop compliqué pour certains ! 
Comment faire mieux la prochaine 
fois ?  

10 
 

Quand aura-t-on les chèques 
vacances ? 

 

11 
 

Pourrait-on transformer les chèques 
vacances en chèques alimentaire ? 

 

12 
 

Quand est-ce que l’on change les 
horaires des repas ? 

Le changement aura lieu début 
janvier 2025 

13 
 

Peut-on organiser des portes 
ouvertes ? 

 

 

DATE DE LA PROCHAINE COMMISSION à l’ESAT des Hauts de Belfort :  

- Le lundi 3 février 2025 

- Le lundi 12 mai 2025 


